



Exigen renuncia de Adán Augusto por tragedia migrante

La Oposición en el Senado de la República exigió la renuncia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, como responsable de la política migratoria, tras la muerte de 39 migrantes en Ciudad Juárez, Chihuahua. "No sólo tienen que hacerse las investigaciones necesarias, sino que tiene que darse la renuncia del titular del Instituto Nacional de Migración (Francisco Garduño). Y por supuesto que cabe la pregunta, en todo esto, dónde está el secretario de Gobernación, que es el responsable del INM", dijo el senador Emilio Álvarez Icaza.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/exigen-renuncia-de-adan-augusto-por-tragedia-migrante-20230328-2039572.html>